

できました!!

R5. 7. 20 (木) さくら組 7月号

ワクワク♪外遊び!

先月から積極的に園庭に出て、走りっこ・虫やトカゲなどの生き物探し・水を使ってのジュース屋さんごっこ・泥んこ遊びなど様々な種類の遊びを楽しんでいます。その日自分がやりたい遊びを見つけ夢中で遊んだり、一つの遊びの中で友達と話し合って相談したりと、自分(達)で考えながら行動する姿は昨年度のゆり組からの成長をととても感じると共に見守っているだけでも楽しくなってきます。

遊んでいる中でしっかりとした学びや新たな経験を積んでいる子ども達がさらに楽しんでくれるよう今後も計画していきたいと思っています。



泥んこ遊び



ジュース屋さんごっこ



遊びの相談中



生き物探しと観察



フール解禁!!

先日、フール開きを行ないました。1年ぶりに入る大きなフールに大興奮のなか、いい笑顔で自分の気に入った水ヨーヨー拾いを楽しみました。

それからあいにくの天気が続き、なかなかフール活動を行なえていませんが、毎日のように楽しみにする声がたくさん聞かれています。子どもたちの期待に応えられるよう、どんどん取り組んでいきたいと考えています。お家の方には毎日のフールカードへの記入で、ご難儀をおかけしますがよろしくお願いします。



できる楽しさを…

子どもたちの意欲に合わせてながらできるだけ「自分で」という意識を持たせながら過ごしています。始めはうまくできないことでも、繰り返し取り組み、できるようになると、子どもたちにできた「喜び」や「自信」が生まれ、さらに次も頑張ろうとする姿が見られます。今後もできる限り様々な経験ができるようにしながらたくさんの「喜び」と「自信」を持たせられるようにしていきたいです

おねがい

- プール遊びの際、爪が長いことでのケガにつながりますので、確認していただき、短く切ってくださいご協力をお願いします。
- 汗をかく機会が増えていますので、着替え用の服と汗拭きタオルのこまめな補充をお願いします。